

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Collège Saint-Ambroise : la nouvelle cour d'école inaugurée

Jonquière, 18 juin 2024. – Le Centre de services scolaire De La Jonquière est heureux de procéder aujourd'hui à l'inauguration officielle de la cour revitalisée du Collège Saint-Ambroise en compagnie des élèves, de l'équipe-école, des parents et de nombreux partenaires sans qui le projet n'aurait pu voir le jour. Depuis plus de quatre ans, la communauté autour de l'école s'est unie afin d'offrir un espace de jeux et d'activités dynamique et diversifié pour les jeunes ambroisiens. Ce sont près d'une trentaine de partenaires qui se sont mobilisés.

Le projet, totalisant plus de 310 000 \$ d'investissement à ce jour, dont près de 95 000 \$ accordés par le ministère de l'Éducation dans le cadre des mesures liées à l'embellissement des cours d'école, se divise en deux phases complétées. La première phase consistait à doter l'espace d'une classe extérieure, d'un parcours psychomoteur et d'un espace à balançoires. Cette étape avait été complétée à l'automne 2022. La deuxième phase, finalisée au cours des derniers mois, permet aux élèves de profiter d'un parcours de trottinettes, d'une patinoire multi-surfaces ainsi que d'un carré de sable.

La concrétisation de ce projet vient consolider l'objectif du Centre de services scolaire de La Jonquière d'aménager le plus grand nombre possible de cours d'école, tel qu'inscrit dans son Plan d'engagement vers la réussite 2023-2027.

Citations :

« La cour d'école est un espace très important pour nos jeunes : c'est là qu'ils libèrent leur énergie et qu'ils socialisent, et ces deux facteurs contribuent positivement à leur concentration et leur réussite en classe. C'est pourquoi notre gouvernement investit dans l'embellissement des cours d'école. Je suis convaincu que les élèves du collège Sainte-Ambroise seront très contents de pouvoir en profiter. Merci et bravo à tous ceux impliqués dans ce projet! »

Bernard Drainville, ministre de l'Éducation

« Je joins ma voix à celle de mon collègue Bernard Drainville afin de réitérer notre sensibilité au milieu de vie des apprenants. C'est pour cette raison que nous faisons des investissements significatifs dans une approche concertée avec l'équipe-école et la communauté de façon à avoir des équipements qui favorisent les interactions constructives. »

François Tremblay, député de Dubuc

« Ce projet a été rendu possible en grande partie grâce à la collaboration de la communauté. Il est rassurant de constater que nous avons tous à cœur l'éducation et le développement de nos jeunes. Nous tenons à remercier tous ceux qui ont participé de près ou de loin à l'embellissement de la cour d'école. Nous poursuivons nos efforts afin que davantage d'élèves aient accès à d'aussi belles installations dans nos autres écoles. »

Sébastien Malenfant, directeur général, Centre de services scolaire De La Jonquière

« Le projet de cour d'école nous tient à cœur depuis plusieurs années et nous sommes fiers d'avoir réussi à mobiliser la communauté pour le réaliser. Nous nous devons d'offrir une variété d'activités aux élèves si nous voulons qu'ils bougent davantage. Ils pourront en bénéficier pendant les heures de classe, mais aussi les soirs et les fins de semaine avec leurs amis et leurs proches. »

Denise Gagnon, directrice, Collège Saint-Ambroise

« Pouvoir offrir aux élèves ainsi qu'à toute la communauté un environnement qui favorise le développement de saines habitudes de vie, la socialisation, l'apprentissage par le jeu, le sentiment d'appartenance envers l'école nous procure une immense fierté. On dit souvent que ça prend un village pour élever un enfant, je crois que c'est le plus bel exemple que l'on peut voir ici. La municipalité de Saint-Ambroise est fière d'avoir contribué pour un montant de 50 000\$. »

Lucien Gravel, maire de Saint-Ambroise

À propos du Centre de services scolaire De La Jonquière

Le Centre de services scolaire De La Jonquière accueille près de 10 000 élèves et emploie plus de 1 400 employés dans 22 écoles et centres de formation. Il sert l'arrondissement de Jonquière de la Ville de Saguenay ainsi que les municipalités de Bégin, Larouche, Saint-Ambroise et Saint-Charles-de-Bourget.

– 30 –

Pour information :

Amélie Gourde

Coordonnatrice

Secrétariat général, communications et transport

amelie.gourde@cssdlj.gouv.qc.ca

418 542-7551, p. 4405